

【企画委員会報告】

大瑠璃祭(学園祭)で学友会相談コーナーを開設しました

村上 智裕(大6回生)

昨年の大瑠璃祭(学園祭)は、一般参加者を参集させない形での開催でありました。今年は、新型コロナウイルス感染症(COVID-19)拡大防止に配慮しつつ、一般参加者も参集する形で、大瑠璃祭が開催されました。模擬店も多く出店し、現役生や地域の方々も多く参加されて、大盛況でした。学友会では、例年通り、大学、学友会本部役員の皆様の御理解と御協力により、令和4年10月29日「2022年大瑠璃祭(学園祭)学友会相談コーナー」を開設しました。



事前予約制で対面相談・Web 相談及び当日相談を行いました。

参加人数は、学友会相談員 39 名、学生参加者 65 名と多数参加いただきました。相談員として幅広い世代の卒業生の方に参集いただきました。相談時間は昨年の 15 分から 1 回あたり 30 分に変更し、10 時から 15 時まで実施しました。

学生からの相談内容としては、例年では、就職先の選択方法の相談や施設の方向性、学生によっては、具体的な就職先を挙げ、質問される方もおられました。ただ、今回は、新型コロナウイルス感染症の影響により、先輩との交流や二年次での病院実習を学生ができておらず、診療放射線技師としての仕事や職場環境などの具体的なイメージがなかなか想像しづらい状況に学生があります。そのため、学生自身が希望する就職先の具体的な選定基準を見つけれられておらず、どういう基準で就職先を決定していいかわからないという質問が多くみられました。来年の就職活動から近年設立された学校の学生も就職活動に参入してくるため、そのことに不安を感じる学生もおられました。色々な質問があるなか、相談員のアドバイスに対して、学生は一生懸命にメモを取り、ひとつでも多くの情報を得ようと熱心に相談していました。学生にとって就職活動前に諸先輩方と相談する機会は、貴重な時間になったと思います。

新型コロナウイルス感染症の発生は、収束と拡大を繰り返しており、これからも付き合っていかなければなりません。来年も、今年同様に多くの方が参加できる大瑠璃祭が開催されることを期待しています。ご多忙にも関わらず、ご出席していただきました理事の皆様、卒業生の皆様、大学の皆様に感謝し、報告とさせていただきます。

【相談員および大学スタッフ】

玉田 彰会長(53 回生)、西谷源展副会長(44 回生)、錦 成郎副会長(54 回生)、出石弘伸企画委員長(57 回生)、笠井俊文理事(49 回生)、池 和秀氏(65 回生)、黒田大悟理事(短3 回生)、杉山淳子理事(短12 回生)、西田高大理事(短13 回生)、上田幸弘氏(短15 回生)、川口弘之氏(短15 回生)、西岡謙次氏(短16 回生)、湯ノ口 耕平氏(短20 回生)、阪西克哉氏(大4 回生)、植松恒太氏(大5 回生)、東前



翔馬氏(大5 回生)、岩本大成氏(大6 回生)、村上智裕氏(大6 回生)、吉田隆人氏(大6 回生)、小森将樹氏(大6 回生)、川田悠平氏(大6 回生)、中野浩平氏(大7 回生)、山崎一樹氏(大7 回生)、杉江恵太氏(大7 回生)、村主瀬成氏(大9 回生)、大沼 稜氏(大10 回)、柄本和輝氏(大10 回)、吉川雅樹氏(大10 回)、橋戸了哉氏(大11 回生)、井上優奈氏(大12 回生)、増田千紗氏(大12 回生)、三好 光氏(大12 回生)、山口晃介氏(大12 回生)、辻居賢一理事(短15 回生)松尾 悟氏、遠山景子氏、赤澤博之氏(京都医療科学大学)【Web 相談員】藤光慧将氏(大9 回生)、北隅 燈氏(大9 回生)

以上